

Führung bestätigt

Jahresversammlung der Tennisabteilung in Obertaufkirchen

Obertaufkirchen – Bei der TSV-Tennisabteilung bleibt alles beim alten. Die Führungsmannschaft wurde bei der Abteilungsversammlung bestätigt. Abteilungsleiter Anton Rappolder benannte den aktuellen Mitgliederstand mit 107. Davon sind 30 Kinder und Jugendliche. Im finanziellen Bereich war erfreulich, dass die Abteilung wieder eine Spende von 700 Euro erhalten hat.

Über den technischen und sportlichen Bereich berichtete Jürgen Stein. Neben den allgemeinen Platzarbeiten durch die Mitglieder haben vor allem die neuen Platz-

warte gute Arbeit geleistet. In der Punktspielrunde waren wieder zwei Erwachsenen-Mannschaften gemeldet. Die Herren belegten den sechsten Platz und die Herren 40 wurden Vizemeister. Bei der Vereinsmeisterschaft der Herren sicherte sich zum ersten Mal Markus Angermaier den Titel.

Jugendwart Peter Hartinger würdigte die Arbeit der Trainer Hans Schuster, Georg Osner und Neuzugang Markus Angermaier. Bei den beiden Jugend-Mannschaften wird die Spielgemeinschaft mit dem TSV Grüte-
gernbach fortgesetzt.

Laut Kassenbericht von Kassier Ralf Vogel wurde erneut ein Überschuss erwirtschaftet.

Unter der Leitung des Vorsitzenden des Hauptvereins, Franz Sternegger, fanden die Neuwahlen der Tennisabteilung statt. Aus ihnen ergab sich, dass es keine organisatorischen Veränderungen gibt. Die nächsten zwei Jahre kümmern sich Jugendwart Peter Hartinger, Abteilungsleiter Anton Rappolder, Stellvertreter Jürgen Stein und Kassier Ralf Vogel in der Vorstandschaft um die Belange der Abteilung Tennis.